7 Piéces

500 m?

Réf. MZIBA1370
1995 000 €

Sanguinet
Maison a vendre (40460)
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Michael Zingraf Real Estate vous présente cette propriété d'exception
en plein cceur de la forét, sur un vaste terrain d'environ 13 305m2,
entierement cléturé et soigneusement entretenu. La maison principale
offre une superficie habitable d'environ 210 m2 de plain-pied
entierement rénovée avec des prestations haut de gamme. Elle se
compose d'une entrée menant a un séjour cathédrale sublimé par une
charpente apparente et une cheminée a foyer fermé. La piece de vie
s'ouvre sur une cuisine moderne et une buanderie attenante. L'espace

nuit comprend un bureau, une suite parentale avec salle d'eau ...

Michael Zingraf Real Estate presents this exceptional property in the heart of the
forest, on a large plot of approximately 13,305m?, fully fenced and carefully
maintained. The main house offers approximately 210m? of living space on one
level, completely renovated with high-end amenities.It comprises an entrance hall
leading to a cathedral-style living room enhanced by exposed beams and a closed
fireplace. The living room opens onto a modem kitchen and an adjoining laundry
room.The sleeping area includes a study, a master suite with shower room and
dressing room, two bedrooms each with their ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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